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Stadt Heidelberg  Heidelberg,  den 27.07.2011 

Anfrage Nr. 0035/2011/FZ  
Anfrage von: Stadtrat Holschuh 
Anfragedatum: 11.07.2011 

Betreff: 

Neckarufertunnel 

Schriftliche Frage:  

Im März 2011 wollten Sie, Herr Oberbürgermeister Dr. Würzner, der Bitte der 
Stadträt/innen nachkommen und beim Regierungspräsidium Karlsruhe folgendes 
abklären: 

1) Stand des Planfeststellungsverfahrens zum Neckarufertunnel  

2) Unstimmigkeiten des Briefes der Ex-Verkehrsministerin Tanja Gönner (CDU) zu den 
Aussagen von Regierungspräsident Dr. Kühner. 

Welchen aktuellen Stand gibt es dazu?  
Wann haben Sie das Regierungspräsidium Karlsruhe dbzgl. kontaktiert? 
Ist es möglich eine Kopie Ihres Schreibens zu erhalten?  

Antwort: 

Zu 1) Es läuft kein Planfeststellungsverfahren zum Neckarufertunnel. Die Stadt hat wie 
bereits bekannt lediglich einen Antrag auf Fördermittel gestellt. 

Zu 2) Der Stadt Heidelberg liegt der Brief der ehemaligen Umwelt- und 
Verkehrsministerin Gönner an das Regierungspräsidium Karlsruhe nicht vor. 
Nach Aussagen des Ministeriums für Verkehr und Infrastruktur Baden-Württemberg 
handelt es sich dabei um ein internes Schreiben an das Regierungspräsidium. Die 
Stadt Heidelberg hat beim Ministerium um die Freigabe des Briefes gebeten. Die 
Freigabe des internen Schriftverkehrs wurde jedoch vom Ministerium für Verkehr 
und Infrastruktur abgelehnt.  
Daher kann die Stadt Heidelberg zu eventuellen Unstimmigkeiten nichts sagen. 

 

Beschlusslauf 
Letzte Aktualisierung: 04. August 2011 
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Sitzung des Gemeinderates vom 27.07.2011 

Ergebnis: behandelt 
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